
番 質　問　事　項 質　  問　  趣  　旨 答弁者

1 5. 中山　五雄 からつ競艇場外舟券 場外舟券発売場について９月定例会で質問 課長

発売場について したが、その後の進捗状況は 町長

財政改革について 財政の健全化にむけての改革は 課長

町長

町村合併について ６月定例会で質問したが、その後の進捗状況は 課長

町長

2 8. 伊東　盛雄 中１ギャップについて ①不登校はないか 課長

②小学校６年生と中学校１年生とのギャップは 教育長

　ないか、どのように指導されているか

③小学校５年生の重要性はどのように考えて

　おられるか

④読み書き計算の習熟度はどのように把握

　されているか

小中連携教育はどの ①連携の実施状況はどのようになっていますか 課長

ようにしておられるか ②小中学校の教師の人的交流はどのように 教育長

　図られていますか

新型インフルエンザ 補習授業の対応は 課長

による学級閉鎖の対応は

3 2. 原　和彦 平成２２年度予算に ①予算編成の基本方針は 町長

ついて ②財政再建に向けた取組みは 課長

③ホリカワ産業跡地は

④農業集落排水の使用料は

ゴミ処理施設の負担金 ①負担金の算出基礎は 町長

について ②今後の負担金はどうなる 課長

請願について 各請願の進捗状況は 町長

課長
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4 3. 松尾　仁 上峰町長としての政治 ①公約・施政方針などの実行状況、成果及び 町長

姿勢を伺う 　改革の工程表について（資料要求）

②各案件（記者会見含む）について、説明責任は

　充分と思っているか

③広報についてどのように認識されているか

　特に広報誌について、他町についても調査

　したか

④行政情報の活用について

　類似年齢の他首長の施策など分析検討されたか

庁内組織の改編について ①どのように統廃合するのか、その方向性は 町長

　二元代表制についても考えているか

②更なる人員削減を考えているか

　少数精鋭となる場合、職員教育が重要だが、

　どのように考えるか

③ボランティアの育成・活用について、どのよう

　に考えているか

　例えばスクラップアンドビルドで、ボラン

　ティア課を設ける考えはないか

財政再建について ①平成22年度の予算編成の大要はどうか 町長

　ア．収入、支出の見込みは

　イ．補助金、報酬など全てゼロベースで見通すのか

②各種事業組合の分担金・負担金は増えるのか

③平成22年度の経常収支比率の見通しは、100%を

　超えないか

5 4. 漆原　悦子 学校教育について ①全国学力テスト及び読書についての考えを 教育長

②学校給食　９月議会後の進捗状況は

行財政について ①放課後児童クラブ事業についての考えは 町長

②マニフェストに基づいた町政改革は進められて

　いるか（機構改革、町村合併など）

6 1. 松田　俊和 行財政改革について ①行政の合理化に際し、改革の手段は 町長

②財政の健全化に対する対策は 課長
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6 1. 松田　俊和 健康増進対策について 体力増強面、受診率向上に対し今後の方針は 課長

（つづき）

施設補強作業について 小学校ナイター設備における補強作業の進捗 課長

状況は

7 7. 井上　正宣 堀川産業跡地 ①今日まで１年間どのような努力をしたか 町長

　（資料を求む） 課長

②今後どのような方向づけをするのか

町の活性化をどう考えて ①財政的な展望（先５年間） 町長

いるか ②各種イベントをどう考えているか 課長

　（町民体育大会、文化祭、その他）

国際交流 国際交流はなぜ必要か 町長

課長

8 9. 岡　光 平成２２年度当初予算 ①組織、機構の見直し検討は 課長

編成について ②予算編成の基本的考え 町長

健全財政に向けての ①総合政策諮問会議等の進捗状況は 課長

行財政改革は ②平成２２年度以降の償還計画は 町長
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